

# **Résolution 791**

## **pour un accueil immédiat des réfugiés venant de Syrie**

Le GRAND CONSEIL de la République et canton de Genève  
considérant :

- que la situation des réfugiés venant de Syrie est catastrophique ;
- que des dizaines de personnes meurent tous les jours en essayant de quitter leur pays ;
- que les pays d'entrée (Italie, Grèce principalement) ne peuvent plus faire face à l'afflux de milliers de réfugiés ;
- que des familles avec des petits enfants sont condamnées à errer sur les routes d'Europe ;
- que la pègre a mis en place un juteux marché de passeurs obligeant les migrants à s'endetter et à se ruiner pour arriver dans un pays d'accueil,

invite le Conseil d'Etat

- à réitérer sa demande auprès de la Confédération en vue de la mise à disposition de la caserne des Vernets ;
- à obtenir auprès de la Confédération l'aide financière nécessaire aux cantons dans le cadre des coûts de l'asile.